



© Studio Ghibli

Antiguamente, los bosques eran lugares poco explorados y peligrosos, por lo que la gente fantaseaba sobre los seres que podían vivir en ellos: enanos, gnomos, brujas, hadas, ogros... Y por eso todos esos personajes aparecen en los cuentos. Y también en los dibujos animados, que muchas veces se inspiran en los cuentos: los enanos de Blancanieves, el ogro Shrek, David el Gnomo...

El miedo a lo desconocido hizo que antiguamente se creyera que en los bosques habitaban seres fabulosos

En Japón, los cuentos relacionados con los bosques son parecidos a los nuestros, pero distintos en los detalles, y por eso en los *animés*, los dibujos animados japoneses, aparecen personajes que nos sorprenden. Y uno de los más sorprendentes es Totoro, una especie de conejo gigante o conejo-oso creado por el gran Hayao Miyazaki, que también es el autor de *El viaje de Chihiro*, *La princesa Mononoke*, *El castillo ambulante* y otras obras maestras del

anime.

Totoro es el más famoso de los personajes creados por el gran artista japonés Hayao Miyazaki

Totoro es un grandullón peludo y amable que vive en el bosque y al que solo pueden ver algunos niños, como dos hermanas que se mudan al campo; de ahí el título de la película: *Mi vecino Totoro*. Pero el personaje se hizo tan famoso que otros autores lo incorporaron a sus dibujos animados. Podemos verlo, por ejemplo, en *Toy Story 3* o en la serie *Somos osos*, y en un episodio de *Los Simpson* sale una versión muy divertida del Gatobús en el que viaja Totoro. Por eso es también nuestro vecino, pues forma parte de nuestra imaginación igual que el pato Donald, el perro Snoopy y otros personajes del fabuloso mundo de los dibujos animados.